

VIUZ-EN-SALLAZ

À la bibliothèque, une exposition qui ne laisse pas de glace



L'école Saint-Joseph en visite à la bibliothèque.

Il régnait une certaine effervescence à la bibliothèque Culltur'Evasion qui accueillait vendredi dernier des élèves de CM1-CM2 des écoles François-Levret et Saint-Joseph. Ces derniers ont découvert l'univers d'une expédition scientifique en visitant l'exposition "Carnet glacé" de Marion Bisiaux.

Cette exposition reprend de larges extraits du journal de bord de l'exploratrice qui a participé en 2010 à une mission scientifique sur le glacier du col du combattant au Canada. Dans le souci de partager cette expérience, Marion Bisiaux avait décidé de publier ce carnet à son retour en Fran-

ce. Avec l'aide de Maude Marchal et Pauline Chaffard pour l'illustration de la mise en page, elle nous livre aujourd'hui un bel ouvrage où le sérieux de la science et l'humour se côtoient de manière très vivante.

Les enfants ont découvert et reconnu que Marion Bisiaux, qui a passé son enfance à Viuz-en-Sallaz, avait vécu là une belle aventure. Si certains ne s'imaginent pas faire du camping sur un glacier à 3 000 mètres d'altitude, d'autres pensent, au contraire, que cela pourrait leur plaire. Tous sont repartis avec dans l'esprit que la recherche sur l'évolution du

climat de notre planète est nécessaire.

"Carnet glacé" a été édité aux éditions Libel avec le soutien de la région Rhône-Alpes, a reçu le prix du Pays du Mont-Blanc en août 2015 et a été sélectionné Coup de cœur du jury René Desmaison 2015. Ce livre est disponible à la bibliothèque.

Daniel BRISARD

L'exposition "Carnet glacé" visible jusqu'au 31 octobre à la bibliothèque Culltur'Evasion, les lundis de 10h à 12h, les mardis et vendredis de 16h30 à 19h, les mercredis de 16h à 18h30, les samedis de 9h30 à 12h.